



Dans la peau d'un élu

publié le 18/06/2023

Le 14 juin, les 6B sont allés à la mairie de Moncoutant pour découvrir le rôle et le fonctionnement d'un conseil municipal. Ils ont été reçus dans la salle du conseil par Mmes Vrignaud (maire déléguée à Moncoutant) et Leclercq (responsable du pôle communication et Affaires culturelles). Ils se sont mis dans la peau d'un élu et ont échangé au sujet d'aménagements pour la commune et d'enjeux importants comme celui de l'eau. Les élèves ont posé beaucoup de questions sur la place du développement durable dans la commune de Moncoutant.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.